



communiqué

Date **LE 26 SEPTEMBRE 1993**

N° 184

Pour publication

LE CANADA ACCUEILLE LE COLLOQUE DE LA CSCE SUR LA FORESTERIE

Le ministre des Affaires extérieures, M. Perrin Beatty, et la ministre désignée des Ressources naturelles, M^{me} Barbara Sparrow, ont annoncé aujourd'hui que le Canada sera l'hôte d'un Colloque des experts du développement durable de la forêt boréale et de la forêt tempérée. Cette réunion se tiendra à Montréal, du 27 septembre au 1^{er} octobre, sous les auspices de la Conférence sur la sécurité et la coopération en Europe (CSCE).

«Ce genre de réunion sort des sentiers battus pour la CSCE, dont les intérêts s'articulent généralement davantage autour du contrôle des armements, de la prévention des conflits ou des droits de la personne, a dit M. Beatty. Le Canada appuie fermement l'approche globale de la CSCE face à la sécurité coopérative, approche comportant une dimension politique, militaire, économique et environnementale.»

Le séminaire vise à stimuler le dialogue entre les États de la CSCE, les principaux organismes environnementaux et d'autres organisations internationales et non gouvernementales sur des questions techniques concernant l'avenir des forêts boréales et tempérées. La réunion viendra compléter les travaux de la Conférence des Nations Unies sur l'environnement et le développement et facilitera la compréhension et la coopération en ce qui concerne la définition et l'application de normes relatives au développement durable et la recherche connexe.

«Les forêts ont toujours été et demeureront un élément fondamental du patrimoine et du développement du Canada, a dit M^{me} Sparrow. Le Canada joue un rôle de premier plan pour ce qui est de protéger l'avenir des forêts. À preuve, il a permis l'établissement d'importants partenariats entre Canadiens par des initiatives comme le Programme des forêts modèles et la Stratégie forestière nationale. Je suis ravie de constater une telle ouverture et une telle collaboration à l'échelle internationale.»

La CSCE, qui a été créée à Helsinki en 1975, est une tribune pour la sécurité coopérative transatlantique. Le Canada y participe très activement.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874

Service des relations avec les médias
Colloque des experts de la CSCE
(514) 954-7020